

Cuba, un port sûr pour les bateaux de croisières



La Havane, 20 février, (RHC).- Cuba se confirme comme une destination exceptionnelle pour le tourisme de croisières. Plus de 800 mille personnes sont venues à Cuba en 2018 à bord de bateaux de croisières. Une large vingtaine de ces bateaux de loisirs appartenant à 17 compagnies internationales desservent actuellement les ports de Cuba.

Ces chiffres viennent prouver le succès de la destination Cuba, un fait qu'a fait remarquer fin décembre, Cruise Critic, le site Internet leader de la spécialité. A cette date, Cruise Critic a choisi La Havane comme la meilleure destination dans l'Ouest des Caraïbes.

L'entreprise Regent Seven Seas Cruises, une importante compagnie nord-américaine de croisières a annoncé une augmentation de voyages dans notre pays entre 2019 et 2020.

Carnival Cruise Line a de son côté ajouté 23 nouveaux tours dans les Caraïbes avec des escales à La Havane et annoncé un nouvel itinéraire depuis New York et de Norfolk, en Virginie.

Un grand nombre de ces touristes viennent en provenance des Etats-Unis et le nombre pourrait sensiblement augmenter si le gouvernement étasunien levait toutes les restrictions sur les voyages à Cuba.

Malgré tout, la richesse culturelle et patrimoniale de notre pays, le soleil et les plages, les paysages naturels, le climat de sécurité et surtout le caractère accueillant des Cubains encouragent bon nombre de gens du monde entier à visiter cette île.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/183978-cuba-un-port-sur-pour-les-bateaux-de-croisieres>



Radio Habana Cuba